



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes -01 y 02 de Abril de 2024 - N.º 1826



**EN GOYA LA PROVINCIA RINDIÓ HOMENAJE A LOS CAÍDOS  
EN LA GUERRA DE MALVINAS**

**Honor y Gloria Viva la Patria**

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 02 de Abril

1916 – En las primeras elecciones realizadas de acuerdo con la Ley Sáenz Peña, triunfa la fórmula presidida por Hipólito Yrigoyen, candidato de la Unión Cívica Radical.

1922 – Finalizado el mandato de Yrigoyen, Marcelo T. de Alvear, también radical, es electo presidente de la Nación Argentina.

1925 - En La Plata el científico Albert Einstein inaugura el ciclo lectivo del Colegio Nacional Rafael Hernández, tras una breve recorrida por la ciudad.1

1950 – En su debut en River Plate, el futbolista Walter Botija Gómez hace un gol en el primer minuto del partido.

1965 – Se funda la Base de Avanzada Científica Doctor Sobral, en la zona de la barrera de hielo Filchner; servirá de apoyo a la Expedición destinada al Polo Sur.

1982 – Las fuerzas armadas de Argentina desembarcan en las Islas Malvinas para intentar su recuperación, dando inicio a la Guerra de Malvinas.

1986 – Fallece el pintor bonaerense Carlos Torrallardona, pintor de temas suburbanos, en especial estaciones ferroviarias, mesas de billar y ambientes de tango.

1993 – Fallece el poeta correntino David Martínez, autor de la primera antología de la Generación del '40 y de varios tomos de poesía, incluyendo Ribera sola, Órbita de amor y Resplandor del olvido.

1997 – El sindicato CTERA (Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina) instala la carpa blanca en la plaza frente al Congreso de la Nación Argentina, donde se instalarían docentes en huelga de hambre reclamando mejoras salariales.

2013 – Una grave inundación en La Plata afecta a casi toda la ciudad, dejando un saldo de más de 200 personas fallecidas.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

## EN GOYA LA PROVINCIA RINDIÓ HOMENAJE A LOS CAÍDOS EN LA GUERRA DE MALVINAS

Honor y Gloria Viva la Patria



A 42 años de la Gesta de Malvinas la Comunidad con un sentido fervor patriótico honró la memoria de sus héroes, reconociendo todo el valor de esos “soldados” para defender la Soberanía Nacional.

Todos coincidieron en señalar en sus palabras que Las Malvinas fueron, son y serán argentina.

El acto provincial fue presidido por el Gobernador Gustavo Valdés junto al Intendente Mariano Hormaechea, de la conmemoración del 2 de abril participaron el Vicegobernador de la Provincia Pedro Braillard Pocard; el Viceintendente Municipal de Goya Pedro Cassani (H); el Jefe del Batallón de Ingeniero de Monte 12 Teniente Coronel Sergio Ortiz, el Director Provincial de Malvinas Argentinas José Galván; el Presidente del Centro de Ex Combatientes de Goya Roque Zabala, el Presidente de la Cámara de Diputados Pedro Cassani; el Vicepresidente 1º del Senado de la Provincia Henry Ficks; Legisladores Nacionales y Provinciales; Ministros del Poder Ejecutivo Provincial; Funcionarios municipales, concejales, Intendentes de localidades vecinas; integrantes de los distintos centros de

ex combatientes de la provincia, familiares de los veteranos de guerra; El jefe de Policía de Corrientes, Alberto Arnaldo Molina; Comandante General de Brigada del Ejército Javier Alberto Palazón; familiares de los veteranos, delegaciones escolares y vecinos de Goya.

Con gran convicción y sentimiento de orgullo el Presidente del Centro de Ex Combatientes de Goya Roque Zabala, afirmó: “Malvinas fueron, son y serán Argentina.”

“En honor a los eternos guardianes afirmamos ¡Las Malvinas son por siempre argentina!” Afirmo el Intendente Municipal

“Gloria y Honor a nuestros combatientes de Malvinas; ¡Viva la Patria...! Manifestó el Gobernador de la Provincia

### REVISTA DE TROPAS Y SALUDOS

En el inicio de la conmemoración el Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés, junto al Intendente Mariano Hormaechea y el Comandante General de Brigada del Ejército Javier Alberto Palazón efectuaron la revista a la agrupación especial “Malvinas

Argentinas” formada en el lugar, procediendo luego al saludo protocolar por parte de los funcionarios provinciales y el jefe militar.

### **HIMNO NACIONAL ARGENTINO**

En la continuidad del acto, la Banda Militar “Puerto Argentino” del Batallón de Ingeniero con asiento en Goya ejecuto los acordes de la canción patria, interpretadas con un gran sentimiento de argentinidad por todos los presentes.

### **MINUTO DE SILENCIO**

En memoria y reconocimiento de la ofrenda dada por los “soldados”, su propia vida, en la gesta de Malvinas se hizo un minuto de silencio. Como reconocimiento a ese hecho histórico la Prefectura hizo el tributo con la canción “Abril en Malvinas” creación del Jefe de entidad prefecturiana.

### **ROQUE ZABALA**

“Las Malvinas son argentinas mis hermanos, ¡Viva la Patria!”

El presidente del Centro de Ex Combatientes de Goya Roque Zabala, reseñó el hecho de ser convocados para defender la Patria, para recuperar suelo argentino, resaltando incluso muchos de los que fueron dejaron sus huesos y carne en ese territorio del sur del país, para sostener: “Un año más que nos convoca la causa justa y noble, para rendir homenaje a 649 hermanos que han dado la vida por la Patria, un año más que rendimos homenaje a los que fueron en la postguerra, el recuerdo para aquellos que han partido por la pandemia y por la escalofriante cifra que marca los que se han quitado la vida, tenemos una firme convicción de la defensa de la soberanía, algo innegociable, soy feliz y orgulloso de ser correntino, esta es nuestra esencia, los habitantes de esas islas no saben que esas tierras fueron, son y serán nuestras, porque hay hueso y sangre en Malvinas, para que todos sepan que fuimos a defender nuestro terruño”

Zabala hizo un repaso de la guerra contra los ingleses, marcando el apoyo de países para luchar contra los argentinos, recordó el silencio impuesto tras el retorno al continente, para agradecer: “A estos hermanos que hacen muchos kilómetros para honrar a nuestros muertos, a nuestros caídos en Malvinas a los que dieron la vida, dejando sus huesos enterrados en Malvinas y Soledad, esto es único en el país, sin bandería política con la única bandera la celeste y blanca, somos hermanos, seguiremos defendiendo desde nuestros lugares.”

Para concluir aseveró: “Sentimos lo que fuimos a hacer, hermanos gracias por estar nos estrechamos en un abrazo fraternal como cada año, reafirmando a todo el mundo Malvinas, fueron, son y serán argentinas. Viva La Patria...”

### **MARIANO HORMAECHEA**

“En honor a los eternos guardianes afirmamos ¡Las Malvinas son por siempre argentina!”

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea, reconoció el accionar de estos “héroes”, manifestó el orgullo de ser la sede provincial para el acto en memoria a los caídos en la Guerra y señaló: “Esta es nuestra fecha patriótica es el día del Veterano de Guerra, de los caídos en Malvinas, de Uds. que nos acompañan, aquellos que están distribuidos a lo largo y ancho del país, y tantos otros que dejaron sus vidas en las Islas para convertirse en sus eternos guardianes, son nuestros héroes, son los “soldados de la patria” que nunca serán olvidados, cuyos nombres estarán incluidos en los libros junto a otros próceres como San Martín y Belgrano; quedaran grabados en nuestros corazones.

En ese traspaso generacional, desde la Administración Municipal que me toca presidir, asumimos el compromiso de honrarlos, de recordarlos, de enaltecerlos, decirle nunca más estarán solos, gracias por su valentía y honor, gracias por convertirse a modelos a seguir, afirmamos los derechos soberanos sobre ese territorio que nadie nos hable aquí de olvido,

de renuncia, de perdón...- parafraseando los versos de la Marcha de Malvinas, Mariano Hormaechea prosiguió- ¡Ningún suelo más querido, de la patria en la extensión, para asegurar: “Las Malvinas son y serán siempre argentinas!”

### **GUSTAVO VALDES**

“Gloria y Honor a nuestros combatientes de Malvinas; ¡Viva la Patria...!

El Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés, agradeció a las autoridades de las fuerzas de seguridad, a los ministros del ejecutivo provincial, legisladores nacionales y provinciales, a los veteranos de guerra, intendentes municipales de ciudades vecinas, bomberos, delegaciones educativas, a los vecinos para hacer la reseña histórica del 2 de abril de 1982, desde la decisión final de una dictadura en intentar de recuperar la soberanía del territorio nacional, con el desembarco de esos soldados, pero esto no se remonta a esa fecha, sino la historia nos avala y el derecho internacional que esas tierras son nuestras, para resaltar: “La usurpación británica, es una rémora del pasado colonialista que no tiene lugar en el siglo XXI; Malvinas fueron, son y serán argentinas por siempre, es para el gran pueblo argentino una causa justa, malograda por una Junta Militar irresponsable que mandó a nuestros soldados a pelar contra un ejército poderoso, quizás sin la preparación adecuada, pero no importa ahí estaban los soldados correntinos, argentinos haciendo honor a la bandera argentina, nuestros héroes, recuerdo al Comandante Pedro Giachino, detrás de ese Infante de Marina muchos otros ofrendaron sus vidas, no son los únicos que han perdido la vida, entre 350 y 550 suicidios de soldados atormentados por las consecuencias de la guerra. Gloria eterna a nuestros soldados combatientes de Malvinas, los ex soldados requieren más que reconocimiento y respeto, en nuestra provincia los centros son política de estado para no olvidar que las Malvinas son argentinas, el peor

castigo es olvidar nuestras luchas, por eso los correntinos rendimos este homenaje, recordando el sacrificio con el valor máspreciado que dieron sus vidas, con este gran desfile, es la manera de honrar a los soldados, pero también a sus familias, seres queridos, porque detrás de cada uno de ellos existe una historia, nunca los olvidaremos.



Durante muchos años los que dejaron su vida, tenían una lápida que solo señalaba NN, Soldado sólo conocido por Dios, pero gracias a un trabajo de investigación los correntinos caídos tienen su tumba su nombre y por eso es decisión de nuestro Gobierno propiciar la oportunidad de vuelvan a Malvinas, para honrar esa memoria. Los correntinos asumimos el compromiso, siempre que la Patria nos necesitó Corrientes estuvo presente para las grandes gestas nacionales, ahora el desafío del Pueblo Argentino, es reclamar por las vías diplomáticas, es necesario que Gran Bretaña reconozca las disposiciones y se siente a conversar con las autoridades a negociar nuestra soberanía, somos respetuoso de los derechos de los isleños, pero sepan que son argentinos han nacido en nuestro suelo queremos restablecer vínculos, y que accedan a todo aquello que es derecho de nuestros habitantes, a 42 años de la guerra tenemos la obligación de los reclamamos por esa vía, la dirigencia política debe asumir como una causa nacional, la muerte de nuestros hermanos no fue en vano, por eso reitero una vez más Gloria y Honor a nuestros combatientes de Malvinas: Viva la Patria....

### **PÁRROCO DE LA ROTONDA BORIS ESCOBAR**

El cura párroco de la Parroquia San Roque y San Jacinto (La Rotonda), el misionero redentorista Boris Sejas

Escobar fue el encargado de impartir la bendición y elevar las plegarias para recordar a los veteranos y caídos en la guerra de Malvinas, quien invitó a los presentes más allá de sus credos, a rezar, orar por la Patria; significando que la muerte no tiene la última palabra, sino la vida, en la misericordia de Dios quiere la Vida, en “Nuestros héroes no solo han muerto, sino que viven en nuestra memoria y en su entrega”.

Para hacer la oración por la Patria, para reflexionar: “En nombre de la justicia, en nombre de pastores imparto la bendición de Dios para todos los presentes.”

### **OBSEQUIOS**

Seguidamente el Presidente del Centro de Ex Combatientes de Malvinas de Goya Roque Zabala hizo entrega de un regalo al Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés.

Idéntico gesto de hacer entrega de un obsequio realizó la Dirección Provincial Malvinas Argentinas, a cargo de su titular José Galván.

### **DISPOSITIVO PARA EL DESFILE**

Finalizada esa parte del acto central se estableció el dispositivo correspondiente para el Desfile Cívico Militar del cual participaron todos los centros de ex combatientes de la provincia, las fuerzas armadas, de seguridad, bomberos, delegaciones escolares de los diferentes niveles, escuelas y talleres municipales.

De esta forma a 42 años de la gesta de Malvinas Goya honro la memoria y recordó a quienes ofrendaron su vida en Malvinas y Soledad en defensa de la Soberanía Nacional

Concluido el desfile, los veteranos de guerra, sus familiares, autoridades, invitados especiales, compartirán una cena en el Predio Costa Surubí.

---

## **COMUNICADO DE PRENSA**

### **DEL BATALLÓN DE INGENIEROS DE MONTE 12**



**El Batallón de Ingenieros de Monte 12, informa a la comunidad que, a partir de las 1630 hs, dará comienzo el desplazamiento de personal a pie y vehicular, iniciando desde las instalaciones del Batallón de Ingenieros de**

**Monte 12, por Av. Caá Guazú hasta calle España, luego tomando calle José Gómez hasta Av. Madariaga, y desde ahí hasta finalizar en Av. Leandro N. Alem.**

Dicho desplazamiento se ha adquirido como tradición con motivo de celebrarse este 02 de abril, el día del Veterano y de los caídos en la Guerra de Malvinas.

Teniente Coronel SERGIO FABIÁN ORTIZ  
JEFE DE BATALLÓN DE INGENIEROS DE MONTE 12

Emotiva Vigilia en Honor a los Veteranos de la Guerra de Malvinas

## **GOYA REAFIRMÓ EL COMPROMISO DE TENER PRESENTE LA GESTA Y A LOS HÉROES DE MALVINAS**

En la Plazoleta que honra la gesta de Malvinas, el lunes desde las 21 horas se realizó la tradicional vigilia para recordar, honrar y respetar la memoria de quienes ofrendaron la Vida para proteger la Soberanía Nacional, en los archipiélagos del sur de nuestro país.



La solemnidad preparada contó con todos los factores que contribuyeron al objetivo trazado, recordar con respeto a los héroes de Malvinas, cultura, arte, depósito de ofrenda floral y el encendido de las velas que son el símbolo que se mantendrá vivo el legado por la recuperación de las Islas....

La velada fue acompañada por el Intendente Municipal Mariano Hormaechea.

De la ceremonia participaron junto al Intendente, el Secretario de Gobierno Pablo Fernández; la Secretaria de Educación Sonia Espina, el Diputado Provincial Jesús Méndez Vernengo; el Concejal Sebastián Mazzaro; el Jefe del Batallón de Ingenieros de Montes 12 Teniente Coronel Sergio Ortiz; el Jefe de la Prefectura Goya Prefecto Waldir Reinaldo Nake; el Presidente del Centro de Ex Combatientes de Malvinas Goya Roque Zabala; los Directores Municipales de Cultura Manuel Zampar; de Empleo Damián Pini;

integrantes del Centro “Pira Ñaro”, familiares de los veteranos de guerra y vecinos.

Asimismo, formaron parte de esta velada los integrantes del “Grupo de Veteranos de Guerra, División H; ARA Almirante Irizar- Sanidad en Combate”

La espera del 2 de abril se desarrolló con la actuación de artistas locales y regionales que dieron un sentido homenaje a los combatientes de Malvinas.

“Mi mayor anhelo es dejar este legado a los más jóvenes y que sean ellos los que recuperen definitivamente nuestras queridas Malvinas” Expresó Roque Zabala

“Es una fecha que debe estar presente en la memoria de los argentinos, de los correntinos y por supuesto de los goyanos” Afirmó el Intendente Municipal

Una noche cargada de emociones es la que se compartió en la vigilia, en Plazoleta Malvinas, donde el calor y la presencia humana ahuyentaron la amenaza de lluvia reinante a esa hora, una velada vivida con un fervor y sentimiento de valorización y recuerdo a aquellos soldados que partieron en 1982 a recuperar el territorio nacional, demostrado en el afectuoso saludo brindado por los presentes en ese espacio público.

### **ROQUE ZABALA**

Antes de la apertura artística el presidente del Centro de Ex Combatientes de Goya Roque Zabala agradeció al equipo de la Municipalidad por el acompañamiento, por permitir hacer esta velada, por estar siempre, a: “Mis hermanos, camaradas, porque podemos reunirnos todos los años y recordar a los 649 compañeros, a los que dejaron sus huellas y sus vidas en Malvinas, a los que estamos presentes, porque podemos transitar la vida y dejar este legado a los “pibes” a los más jóvenes, a los que perdimos por la “maldita pandemia”, como verán muchas mochilas y pesadas, vamos aliviando con el tiempo, Uds. con su memoria, respeto nos ayuda a mantener vivo este hecho, y la reafirmación que son nuestras las Islas, por eso algunos fuimos cerrando el círculo con el retorno a ese lugar, y esta es una convicción personal, será para mis nietos, bisnietos, las futuras generaciones, el anhelo de la recuperación definitiva de nuestras queridas Islas Malvinas.”

Para concluir exclamó al unísono con sus “hermanos”: ¡Viva la Patria!!!

### **APERTURA ARTÍSTICA**

Tras lo cual se inició la velada programada desde la Dirección de Cultura con la presentación de artistas de nuestra ciudad, abrió el Ballet Oficial “Ana María Trainini” con un cuadro representativo.

Para dejar seguidamente el espacio al Grupo Chamamecero Oficial, Orlando y Cesar “Tuky” Ortiz junto a Rubén Olmedo prepararon un repertorio de nuestro cancionero

referido a los sentimientos correntinos, como la clásica composición del Pai Julián Zini “Los Ramones”, generando la respuesta emotiva de los combatientes y los presentes en ese recuerdo.

Luego subió al escenario la Orquesta Municipal, que con las voces de Alejandro Fernández y

Lisandro Stalla con el acompañamiento musical de Pedro Ojeda; Rodrigo Giordano; Cesar “Tuky” Ortiz; Silvio Domínguez y Lucas Arrieta propusieron un recorrido con el cancionero del folklore latinoamericano, produciendo un ida y vuelta con el público.

Una de las actuaciones sorpresa con el aporte del Municipio de Santa Lucía fue la presentación de los Criollos de Lavalle con un repertorio clásico y de bailanta poniendo un matiz distinto a la música de Corrientes.

### **MARIANO HORMAECHEA**

Antes de la presentación de los artistas que completaban la grilla diagramada el Intendente Municipal Mariano Hormaechea, destacó la significación de la vigilia, el recuerdo a los héroes, a los veteranos de guerra, para manifestar: “Estamos en este lugar tan simbólico para los goyanos, los combatientes, tenemos el honor de ser el epicentro de este reconocimiento a nivel provincial, a todos nuestros héroes de Malvinas, estamos emocionados por lo que vivimos y vamos a experimentar este 2 de abril, con la presencia del Gobernador, las autoridades que nos acompañarán, principalmente de todos los combatientes de la provincia que con su familia vendrán y desfilarán por esta Avenida.

“Como parte de estas nuevas generaciones, -acotó el Intendente- me parece importante que esta fecha no debe ser olvidada, tiene que estar presente en la memoria de todos los argentinos, los correntinos, por supuesto de todos los goyanos, para eso estamos desde la Municipalidad acompañando, para que todo salga bien en esta fecha tan significativa, representativa, todos juntos de alguna manera estaremos desfilando

junto a Uds., (Los combatientes) por esta Avenida...Gracias.”

Prosiguió después del saludo del Jefe Comunal la programación establecida, dando espacio a Ricardito Silva y su conjunto, integrado por Diego Silva; Pablo Franciscutti; Ignacio López (Nieto de Ricardito) y Cristian Chamorro, recreando un repertorio donde se lució la excelencia en la ejecución del bandoneón el director del conjunto, produciendo la solicitud de la “yapa” por parte del público.

La hora avanzaba, cercano a la medianoche, horario fijado para cantar el Himno, subió la Banda Militar “Puerto Argentino” bajo la dirección del maestro de banda Teniente 1º Alberto Esteban Córdoba para interpretar sones de la Marcha de Malvinas y otras marchas militares, para en el primer minuto del 2 de abril interpretar los acordes de la Canción Patria, junto a todos los presentes, quienes demostraron el sentimiento, el respeto y la memoria hacia la gesta y los veteranos, hecho evidenciado al concluir el Himno con un grito espontáneo, respondido por los presentes de ¡Viva la Patria!!!!

## **OFRENDA FLORAL Y ENCENDIDO DE VELA**

Para reafirmar el compromiso de no olvidar, de saber que muchos jóvenes de esa época han dejado como ofrenda el mayor valor la vida, el Intendente Municipal, junto a las autoridades de las fuerzas armadas y de seguridad, presidente del Centro de Ex Combatientes, Veteranos de Guerra, funcionarios, concejales, legisladores, familiares procedieron a depositar una Ofrenda Floral, como símbolo del recuerdo permanente y como acción de reconocimiento y compromiso de tener presente en la memoria a cada uno de esos “soldados” que han ofrendado el mayor valor que un ser humano posee la Vida, en defensa de nuestra soberanía.

Así Goya experimentó un año más esta vigilia, invitándose a participar del acto central este 2 de abril desde las 18 y 30 horas en la Avenida Alem, como dato de curiosidad finalizó la velada y el cielo se abrió dando lugar a una continua e intensa lluvia....

### **Ordenanza Municipal, Estacionamiento Medido:**

## **SEM GOYA BRINDA UN SISTEMA MODERNO, DIGITAL, REGULADO E INCLUSIVO**

**El nuevo sistema de estacionamiento medido, innovadora herramienta moderna, digital, efectiva y ágil. Brindando un sistema de estacionamiento regulado, transparente, de calidad e inclusivo.**



Ordenanza HCD  
**Estacionamiento Medido SEM Goya**

Moderno sistema, digital, ágil, práctico

~ Opciones:

- \* Descargando App SEM Goya - luego 1er hora fracción 15'.
- \* Código QR - Carteles en zona de estacionamiento.
- \* Puntos fijos - Tarjeteros - por hora.

~ Exención frentistas, dominios radicados en Goya - Un vehículo por propiedad - solicitudes formularios, Ingresos Públicos del edificio municipal.

- Tolerancia 15 minutos  
- Carga mínima App \$600

  
Goya Municipio

Esta transformadora herramienta con las distintas opciones disponibles es un sistema moderno que se aplica en cumplimiento de Ordenanza municipal sancionada por el HCD.

Con esta aplicación el objetivo es lograr una mayor rotación de vehículos en la zona céntrica de la ciudad.

Los frentistas pueden acceder al beneficio de exención de pago por estacionamiento medido, la condición que el vehículo esté radicado en la Municipalidad de Goya, comprende un vehículo por propiedad.

En Goya desde el pasado 11 de septiembre se dejó atrás el sistema de tarjetas, reformulándose con un nuevo sistema de estacionamiento medido en el microcentro y centro de la ciudad, a través de diferentes opciones: por medio de la app SEM GOYA, el vecino puede cargar su patente para generar el pago del estacionamiento, también la opción de Código QR, o bien en Puntos Fijos (Personal Estacionamiento Medido). Vecinos de la zona comprendida, completando formularios pueden estacionar gratis un vehículo por residente.

El nuevo sistema permite un tiempo de tolerancia de 15 minutos. La zona de estacionamiento medido comprende 51 cuadras.

### **MODERNO SISTEMA ORDENANDO EL ESPACIO PÚBLICO**

Para el Gobierno Municipal de Goya la implementación de un moderno sistema de estacionamiento regulado adaptado a los tiempos actuales resulta indispensable para la administración del espacio público. El nuevo sistema es digital con opciones para los usuarios para hacerlo más práctico y gratuito para vecinos frentistas dentro de la zona afectada.

Con el objetivo de ordenar el espacio público en la zona céntrica de Goya para que la ciudad sea accesible para todos.

Este nuevo sistema, además, asegura que haya una mayor rotación en las zonas comerciales. En los lugares en los que antes podía estacionar un auto por 4 horas; podrán estacionar cuatro autos o más en ese lapso.

Optimización de espacios un beneficio para vecinos y para comerciantes ubicados en la zona delimitada.

Promoviendo una mejor relación vial entre todos los actores del tránsito.

Este moderno sistema ofrece alternativas de pago, app SEM GOYA, ingresando patente para generar el pago del estacionamiento; también la opción de Código QR; o bien en Puntos Fijos - Personal Estacionamiento Medido -.

### **ESTACIONAMIENTO GRATIS PARA FRENTISTAS DEL LUGAR**

Los vecinos frentistas no pagarán, la condición es que el vehículo se encuentre radicado en el municipio de Goya y se permite un automóvil por vecino, para acceder a este beneficio se debe completar un formulario, trámite personal que se realiza en la Dirección de Ingresos Públicos de la municipalidad, ubicada en planta baja del edificio comunal. Por otro lado, estos vecinos se ven beneficiados ya que, al existir este método de estacionamiento regulado en su barrio, se desincentiva el estacionamiento prolongado de vehículos; lo que hace que encuentren más cuadras aptas con lugares disponibles para estacionar frente a sus domicilios.

### **TOLERANCIA 15 MINUTOS**

El Departamento Ejecutivo accedió a extender a 15 minutos la tolerancia, tiempo consensuado con instituciones de la ciudad, para permitir una mayor capacidad de tiempo al momento de estacionar el vehículo y realizar un trámite (antes era de 10 minutos).

Preparando el terreno para la emoción:

**TURISMO CULTURAL**

## **VISITAS GUIADAS AL MUSEO SANMARTINIANO**

Durante este fin de semana largo por la conmemoración de la Semana Santa y los caídos en la Guerra de Malvinas, el Museo Sanmartiniano recibió visitas de turistas y goyanos interesados en conocer más sobre los aspectos del Padre de la Patria.



La Asociación Cultural Sanmartiniana Goya agradece profundamente el interés y el respeto demostrado por ese patrimonio cultural e histórico.

Asimismo, desde la entidad cultural sanmartiniana destacan y agradecen a la encargada, Sandra Noemí Espindola, su disposición y la atención dispensada en ese espacio, localizado en la ex estación del ferrocarril, que ofrece un recorrido histórico sanmartiniano y, también, un espacio de homenaje a los héroes de Malvinas.

---

## **FIN DE TEMPORADA BALNEARIO DEL INGA Y PARQUE ACUÁTICO GOYA**

Este fin de semana extra largo marca el fin de temporada en el balneario de Playa El Inga y las piletas del Parque Acuático Goya. De este modo, a partir del miércoles 3 de abril quedará prohibido hasta la nueva temporada el uso de la pileta con sus juegos en el Parque Acuático y el balneario en playa El Inga.

**El horario habilitado será hasta las 20.**

La Municipalidad de Goya informa que desde el miércoles 3 de abril no estará habilitado el balneario de Playa El Inga, por este motivo queda prohibido el ingreso de personas al agua. En el lugar, además se colocará la cartelería correspondiente indicando estas medidas prohibitivas del uso del espacio de balneario. Sí continuará disponible para su uso el espacio de playa y los demás servicios.



abril sus instalaciones podrán ser utilizadas como camping, sanitarios, parrillas y los juegos infantiles de la plaza de ese espacio público.

En lo que respecta al Parque Municipal, a partir del miércoles 3 de

## EXPO FERIA

Como parte de las actividades programadas por el mes del artesano, durante el fin de semana largo en Goya por la conmemoración de Semana Santa y por los Veteranos y Caídos en La Guerra de Malvinas, se desarrolla hasta el martes 2 de abril al medio día, la Expo Feria Artesanal.



Durante todos estos días, los artesanos y emprendedores nucleados en asociaciones o de manera independiente exhiben sus productos, creaciones elaboradas y diseñadas por cada uno de los participantes.

Los visitantes y goyanos tienen aún la oportunidad de recorrer la exposición

ferial, hasta el martes donde podrán observar y adquirir de los más diversos productos, cuero, marroquinería, plegables, tejidos, alfajores artesanales, cestería, sumándose las elaboraciones gastronómicas “Típicas” de la zona, como ser tortas frita, asada, pan casero y las diversas variedades de dulces regionales.

Se recuerda que hasta el martes 2 de abril, queda habilitada esta exposición ferial de artesanos y emprendedores.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina